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Reaktivierung der Moorexpress-Strecke Bremervörde - Stade 
 
 

Für BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN gebe ich folgende Anregung: 

 
 
Die Verwaltung wird beauftragt,  

zeitnah mit der evb Gespräche aufzunehmen, um die Planung des Bahnhofsumfelds der 

zukünftigen Haltepunkte in Mulsum, Fredenbeck und Deinste frühzeitig zu beginnen und 

unter Beteiligung der Gemeinden Deinste, Fredenbeck und Kutenholz dem SG-Rat eine 

Zusammenstellung der erforderlichen/sinnvollen Maßnahmen inklusive einer Kosten-

schätzung zur weiteren Beratung vorzulegen. Zeitnah sollten auch potenzielle Förder-

töpfe recherchiert werden, um entsprechende Beschlüsse für die Haushaltsberatungen 

2024 und 2025 zu ermöglichen. 

 

 
Begründung: 
Das Wirtschaftsministerium hat am 5. Juni 2023 die beschleunigte Reaktivierung unserer Moo-
rexpress-Strecke bekanntgegeben. Möglicherweise könnten schon Ende 2026 regelmäßig Züge 
zwischen Bremervörde und Stade pendeln. 
Die evb arbeitet aktuell daran, alle bahntechnisch notwendigen Baumaßnahmen zu planen. Das 
Bahnhofsumfeld (Zuwegung, park&ride-Plätze, Fahrradunterstände, Buswendeplätze?, „Warte-
häuschen“) ist darin nicht enthalten. Das wird unsere Aufgabe sein, kann aber nur in enger Ab-
sprache mit der evb sinnvoll erfolgen. 
Nach Aussage des Geschäftsführers der evb, Christoph Grimm, wird aktuell – entgegen früherer 
Überlegungen - darüber diskutiert in Fredenbeck nur einen Haltepunkt einzurichten. Die Kom-
mune könnte jetzt noch Wünsche äußern, wo der Haltepunkt sein soll. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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